

Acusan despojo en fraccionamiento de Temixco

Héctor Raúl González

CORRESPONSAL

TEMIXCO, Mor.- Vecinos del Fraccionamiento Burgos y autoridades del ayuntamiento local mantienen un enfrentamiento por la prestación de servicios.

Vecinos agrupados en la asociación civil Colonos de Burgos acusan a las autoridades municipales perredistas, encabezadas por el Edil Javier Orihuela, de despojarlos de oficinas y del sistema de distribución de agua del fraccionamiento, equipado por ellos con tecnología de punta.

El ayuntamiento asegura que la medida se tomó ante las constantes quejas de vecinos por el abuso en los cobros.

“Hace más de 20 años decidimos organizarnos para autoprovernarnos de servicios como seguridad, vigilancia, suministro de agua potable; las autoridades municipales de entonces reconocieron su incapacidad para prestar los servicios y autorizaron a la asociación Colonos de Burgos edificar con recursos propios un inmueble destinado a las oficinas.

“En fechas recientes (septiembre pasado) las autoridades municipales de Temixco han emprendido una fuerte campaña en contra de Colonos Burgos, consistente en la clausura y posterior despojo, sin justificación alguna, de las oficinas administrativas de la asociación; la toma de pozos de agua propiedad de la asociación; el robo de vehículos, maquinaria y herramientas, propiedad de la asociación”, afirman los vecinos en un documento.

Los vecinos aseguraron que cuentan con una concesión federal que les permite extraer agua de dos pozos ubicados dentro del fraccionamiento, y una concesión municipal, que no ha sido refrendada por el gobierno local, para distribuir el líquido.

“A pesar de que existen resoluciones judiciales que les ordenan restituir a Colonos de Burgos la prestación de los servicios públicos, la posición autoritaria del Presidente Municipal, Javier Orihuela; del director del Agua Potable, Juan Manuel Valero, y del asesor jurídico externo, Raúl Villada Solórzano, ha sido de no acatar la ley”, acusaron.

Moisés Delgado, secretario técnico del ayuntamiento, afirmó que existen quejas y denuncias en contra de la asociación.

“En un fraccionamiento residencial como este, inicialmente esto operaba a través de las organizaciones de

colonos; es un fraccionamiento muy viejo que se municipalizó hace mucho tiempo, pero lo que viene ocurriendo es que hay una gran cantidad de quejas de abusos por parte de la asociación”, expresó.

“En ocasiones, si alguien no pagaba durante un determinado tiempo las cuotas de servicios públicos que ellos decidían, procedían a embargos, incluso a quedarse con terrenos y propiedades”, señaló.

“Burgos manejaba dinero como un municipio del tamaño de Totolapan”, agregó. En el fraccionamiento hay mil 500 lotes, de los cuales están habitados 900.



| | | |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|
| Fecha 10.04.2009 | Sección Primera | Página 14 |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|



> En el pozo 2 del Fraccionamiento Burgos cuelga una manta del ayuntamiento.



> Ahí mismo hay una placa que indica que el pozo fue construido por Colonos de Burgos.